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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 091/2016 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidade de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência entendimentos  junto à Secretaria Responsável, visando 

informar a esta Casa de Leis: quando será feita manutenção das estradas de 

terra de nossa cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As fortes chuvas e o intenso tráfego diário de veículos , tem por 

consequência, vários buracos e demais danos nas estradas, acarretando dificuldades 

para motoristas e moradores que transitam por ela todos os dias, sendo que quando 

chove a situação fica ainda pior, pois as crianças deixam de ir a escola porque os 

ônibus encalham.  

 Com a adequada manutenção das estradas, podemos solucionar 

vários problemas citados, evitando acidentes e danos aos veículos, e proporcionando 

maior segurança aos moradores. 

Acredito que a Administração Municipal será ágil na execução deste 

pedido, visto a urgência da necessidade, por se tratar de segurança no trânsito 

Gabinete do Vereador A.R.T. 09 de setembro de 2016. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de setembro de 2016. 

 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 

 


